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Aos 22 dias do mês de janeiro de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente o Sr. Antônio Dorival Gamba, Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, Jackeline Costa 

da Silva, Jarbas Augusto Pinto e Rubens Peruzin. Ausente, por motivos 

justificados, a Vice-Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Eugênia Netto de 

Andrade e Silva Sahd, sendo substituída pelo seu suplente, o senhor Antônio 

Claudio Vituriano. Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do 

Conselho, fazendo parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata da 

79ª Reunião Ordinária e Apreciação do Balancete de Novembro de 2014. Em 

seguida, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, senhor 

Reinaldo dos Santos Lima e os funcionários da referida Diretoria, André 

Robles, Gerente de Finanças e Contabilidade, Marcos de Oliveira Campos, 

Gerente de Planejamento e Controle, bem como as funcionárias Ida Zacharias 

e Andreia Ribeiro Pereira, para prestarem os esclarecimentos sobre o referido 

Balancete. Inicialmente, o Diretor de Administração e Finanças informou ao 

Conselho que os auditores responsáveis pela auditoria de contabilidade do 1º 

semestre de 2014 estavam à disposição, caso houvesse alguma questão 

referente ao Relatório de Auditoria. Após, o mesmo falou sobre a questão do 

Departamento de Estradas de Rodagem – DER, informando que agora a 

situação está sendo efetivamente regularizada. Ainda, o Diretor de 

Administração e Finanças falou sobre a consulta pública realizada pela 
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SPPREV, visando manifestações de possíveis interessados sobre o edital de 

construção da sede da autarquia na Rua Vergueiro. Segundo o senhor 

Reinaldo dos Santos Lima, no dia 19 (dezenove) de janeiro, foi o último dia 

para as manifestações sobre o referido edital, sendo que houveram 02 (duas) 

manifestações de interesses, as quais a assessoria da Presidência está 

analisando. Assim, em breve o edital da construção da nova sede da SPPREV 

será lançado. Em seguida, foi passada a palavra ao André, que passou a 

explicar sobre a questão Previdenciária do Balancete de Novembro de 2014. 

André esclareceu que no mês de Novembro de 2014 houve um aumento nas 

receitas e nas despesas previdenciárias, destacando, dentre os fatores que 

contribuíram para mencionado aumento, as Universidades, com a 

contabilização do 13º salário, o que gerou o aumento com as despesas de 

inativos, aumento das contribuições e, até mesmo da insuficiência. Ainda, 

André afirmou que outro fator relevante do mês foi que a Secretaria da 

Fazenda apresentou uma pequena diminuição das contribuições de ativo e 

patronal. Isso porque a Participação nos Resultados do terceiro trimestre foi 

um pouco menor do que a Participação nos Resultados do segundo trimestre. 

André também ressaltou que ficaram dois valores em aberto de insuficiência 

financeira no mês de novembro, sendo do Tribunal de Contas do Estado e da 

Secretaria de Segurança Pública, os quais já foram regularizados no mês de 

dezembro. O mesmo também fez referência ao DER, afirmando que a partir do 

mês de novembro a contabilização do Departamento foi regularizada. O 

Conselho questionou o que abrangeria a expressão outras contribuições 

previdenciárias.  André explicou que, basicamente, são contribuições sobre 

precatórios. O Conselho também observou que, com relação ao Centro Paula 

Souza, na contribuição, há um valor negativo. André disse que verificará. O 

Conselho quis saber sobre a situação orçamentária para o ano de 2015. 
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Marcos esclareceu que o valor do orçamento concedido para a parte relativa à 

previdência foi superior ao pleiteado, no entanto, tiveram algumas dotações 

orçamentárias que não foram contempladas, havendo necessidade de serem 

remanejadas internamente. Depois, foi passada a palavra ao Marcos para 

explicar sobre o Balancete da Administração. Assim, Marcos informou que 

houve uma variação em relação ao mês de outubro no demonstrativo da 

receita administrativa. Marcos também explicou que uma receita que não foi 

contemplada no mês de novembro, foi a com vale-transporte, sendo 

contabilizada somente no mês de dezembro, pois a folha de novembro, 

relativa ao pessoal da SPPREV, foi contabilizada apenas em dezembro, por 

conta do decreto do crédito suplementar da SPPREV, que foi aprovado no dia 

05 (cinco) de dezembro sem ser retroativo. Desta forma, os lançamentos da 

folha do mês de novembro saíram em dezembro. Na parte relativa às 

despesas, as principais variações foram relativas às despesas com pessoal, 

com vencimentos e vantagens fixas, que houve uma diminuição. Marcos 

afirmou que no mês de novembro foram contabilizadas as despesas com os 

13º salários e o pagamento da bonificação por resultados referente ao terceiro 

trimestre. Ainda, no mês de novembro não houve rescisões. Marcos também 

falou sobre variação significativa na despesa outros serviços de terceiros, 

pessoas jurídicas, no item serviços, referente a programas e aplicativos de 

informática. Com relação a referido item, houve um aumento no mês de 

novembro decorrente do pagamento ao IMESP – Imprensa Oficial do Estado, 

de valores atrasados, posto que, entre os meses de abril a setembro de 2014, 

não foram emitidas as notas fiscais dos serviços de digitalização, motivo pelo 

qual os mesmos não foram pagos na época. Outra variação de despesas 

apontadas por Marcos foi a despesa com os Correios, porque a fatura dos 

serviços prestados foi encaminhada após o fechamento do sistema em 
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novembro, sendo que ela será considerada no mês de dezembro. Já na parte 

de alterações orçamentárias, além do crédito suplementar para o pagamento 

do pessoal, que ficou pendente em novembro, houve outra reprogramação 

para o atendimento das despesas com o ressarcimento do pessoal do quadro 

especial da Secretaria da Fazenda. Nos demonstrativos de execução dos 

contratos, Marcos explicou que constam vários valores anulados.  Com 

relação ao orçamento da Administração para o exercício de 2015, o valor 

aprovado foi inferior ao solicitado, sendo que os principais cortes foram na 

parte de pessoal e na dotação de outros serviços de terceiros, pessoa jurídica. 

O Conselho questionou o que seria outras remunerações de serviços 

pessoais. Marcos então explicou que são os profissionais autônomos, mais 

especificamente os contadores judiciais. O Conselho Fiscal questionou o valor 

do contrato com a empresa Atlantic Solutions - Informática LTDA. O Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que foi alterada a forma de contratação, 

sendo que antes era 18 (dezoito) funcionários terceirizados e agora são 30 

(trinta) funcionários terceirizados. Na oportunidade o mesmo explicou que  

também foi alterada a forma de pagamento, isto é, o pagamento será realizado 

de acordo com as demandas atendidas. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e informações prestadas, o balancete da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e da UG 202.602 e 202.684 – Administração 

da SPPREV, referente ao mês de Novembro de 2014, foi considerado 

adequado pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a próxima reunião 

deste Conselho para o dia 19 (dezenove) de fevereiro, quinta-feira, às 10h00 

horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. Às 12h00min 

horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente 

declarou encerrados os trabalhos e, para constar, eu, Paola Camargo, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 
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conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos 

demais Conselheiros presentes.  
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